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平成２９年１０月～平成２９年１２月 

 

２８ 県道二本松安達線(通称:切り通し)周辺の張り出した樹木について<平成２９年１１月２７日>  

                              （本町 二本松を明るくする会） 

・通称 切り通しの件  

福祉センター ～郭内方面～切り通し 日中でも木々がおいしげり、日中でも暗くまして冬になると

凍結で車の運転や通行にも危ないこの道は通学路でもあり、車で運転しても小枝など落下して   

“ハァ”とすることも。事故など起きないか心配ですし大木などいつたおれるか心配です。通路両側

の木をもっと伐採できないでしょうか。 

【内容を確認しました。県土木事務所に市民から要望があった旨お伝えしました】 


